



En [GetawayStore](#) te mostramos México de una manera diferente.

Conocemos México a fondo, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!

Ciudad de México, Morelia, Guanajuato, Querétaro & San Miguel de Allende

8 días - 7 noches

Desde **\$1,720*** por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José - Ciudad de México - San José
Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en servicio privado
3 noches de alojamiento en Ciudad de México
2 noches de alojamiento en Morelia
2 noches de alojamiento en San Miguel de Allende
Desayunos diarios
Tour de la Ciudad de Morelia y visita al pueblo de Capula
Tour a Pátzcuaro y Tzintzuntzán
Tour de la Ciudad de Guanajuato
Tour de la Ciudad de San Miguel de Allende
Tour de la Ciudad de Santiago de Querétaro
Tour de la Ciudad de México
Entrada al Museo de Antropología
Guía acompañante desde Costa Rica
Guía acompañante exclusivo y acreditado por SECTUR durante el recorrido
Autobús en servicio privado y equipado con aire acondicionado y equipo de sonido
Propinas a maleteros en el aeropuerto, camaristas y maleteros en los hoteles
Equipaje documentado hasta 23kg
Impuestos aéreos
Impuestos hoteleros
Impuestos de salida de Costa Rica
Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes
Tours no indicados en las descripciones anteriores
Seguro de viaje (opcional, recomendado)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple
Categoría Superior 4*	\$2,240	\$1,720	\$1,645

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses.
Precios válidos para viajar del 30 de octubre al 6 de noviembre del 2025.
Precios sujetos a disponibilidad, hasta agotar los espacios disponibles en el grupo.



Descripción detallada del itinerario

OCTUBRE 30 | SAN JOSE – CIUDAD DE MEXICO

¡Bienvenido a México!

Conocida como la Ciudad de los Palacios y una de las metrópolis más vibrantes de América Latina. A tu llegada al Aeropuerto Internacional Benito Juárez, serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte una cálida bienvenida y brindarte asistencia personalizada.

Durante el traslado a tu hotel, recibirás una introducción general sobre México y los detalles más importantes de tu viaje. Este será el momento ideal para aclarar cualquier duda que tengas y comenzar a sumergirte en la riqueza cultural, histórica y gastronómica de esta fascinante ciudad. Alojamiento en Ciudad de México.

OCTUBRE 31 | CIUDAD DE MEXICO – MORELIA (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Hoy viajaremos hacia Morelia, una joya colonial declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO gracias a la perfecta conservación de sus más de 200 edificios barrocos y renacentistas, tallados en cantera rosa.

Tras el registro en el hotel, nos dirigiremos a Capula, un pueblo de artesanos reconocido internacionalmente por ser la cuna de las famosas Catrinas de barro, figuras que mezclan lo festivo con lo solemne del Día de Muertos. Además de las “calacas”, Capula conserva una fuerte tradición de alfarería punteada y loza vidriada en tonos verdes, herencia de la época virreinal.

De regreso en Morelia, recorreremos su centro histórico con un paseo panorámico que incluye la majestuosa Catedral, una de las más bellas de México, el Palacio de Gobierno con sus murales alusivos a la independencia, el encantador Jardín y Conservatorio de las Rosas, cuna del primer conservatorio musical de América, y el Acueducto, con sus 253 arcos de piedra que aún vigilan la ciudad. Caminaremos también por el romántico Callejón del Romance, la Fuente de las Tarascas y el Mercado de Dulces, donde se encuentran delicias tradicionales como las Morelianas y las charamuscas.

Alojamiento en Morelia.

NOVIEMBRE 1 | MORELIA – PATZCUARO & TZINTZUNTZAN (desayuno)

Desayuno en el hotel.

¡Hoy será un día único! Partiremos hacia Pátzcuaro, uno de los Pueblos Mágicos más emblemáticos de Michoacán. Fundado en el siglo XVI por misioneros franciscanos, Pátzcuaro conserva un encanto

colonial intacto: la Basílica de Nuestra Señora de la Salud, donde descansan los restos de Vasco de Quiroga, el benefactor de los pueblos purépechas; el Templo de la Compañía de Jesús, hoy convertido en centro cultural; la Casa de los Once Patios, un antiguo convento dominico que hoy alberga talleres de artesanos; y el Andador Madrigal de las Altas Torres, lleno de coloridos comercios. Sus plazas, especialmente la Vasco de Quiroga –una de las más grandes de Hispanoamérica– y la Gertrudis Bocanegra, son puntos de encuentro donde la tradición se respira en cada esquina.

Al caer la tarde, nos trasladaremos al mítico pueblo de Tzintzuntzan, antiguo centro ceremonial purépecha y capital del imperio antes de la llegada de los españoles. Aquí presenciaremos el Festival de Noche de Muertos, una de las tradiciones más profundas de México, reconocida como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad. El panteón se llena de luz con miles de veladoras y flores de cempasúchil, símbolo del sol y de la vida eterna. Los altares, las ofrendas y las familias velando a sus difuntos crean una atmósfera mágica y conmovedora. También existe la posibilidad de presenciar la recreación del juego de pelota prehispánico, un ritual cargado de simbolismo.

Alojamiento.

NOVIEMBRE 2 | MORELIA – GUANAJUATO – SAN MIGUEL DE ALLENDE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada nos encontraremos en el lobby del hotel y viajaremos hacia Guanajuato, una ciudad que parece sacada de un cuento. Sus calles subterráneas, plazas coloridas y arquitectura colonial la han convertido en Patrimonio de la Humanidad. Visitaremos el Monumento al Pípila, con la mejor vista panorámica; la Alhóndiga de Granaditas, escenario de la primera gran victoria insurgente en la lucha de independencia; la Universidad de Guanajuato, con su icónica escalinata; y el legendario Callejón del Beso, donde se entrelaza historia y romance.

También recorreremos el Teatro Juárez, joya arquitectónica del porfiriato, y los Jardines de la Unión, siempre llenos de música y vida. Por la tarde, continuamos hacia San Miguel de Allende, considerada una de las ciudades más bellas del mundo y reconocida por su arte, su ambiente cosmopolita y su inconfundible arquitectura colonial.

Alojamiento en San Miguel de Allende.

NOVIEMBRE 3 | SAN MIGUEL DE ALLENDE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Por la mañana recorreremos a pie el centro histórico de San Miguel de Allende, también Patrimonio de la Humanidad. La protagonista indiscutible es la Parroquia de San Miguel Arcángel, cuya fachada neogótica rosa es uno de los íconos más fotografiados de México. Visitaremos además el Instituto Allende, con su mural de cerámica y jardines, el Parque Juárez con sus senderos arbolados, la Casa de la Canal, residencia de una de las familias más influyentes de la época virreinal, y el Santuario de Nuestra Señora de la Salud.

El recorrido también incluye el mercado de artesanías, un lugar perfecto para apreciar la tradición en textiles, vidrio soplado y platería. Por la tarde, podrán explorar libremente la ciudad, descubrir galerías de arte, cafés con encanto o disfrutar de una puesta de sol desde alguno de sus miradores.

Alojamiento.

NOVIEMBRE 4 | SAN MIGUEL DE ALLENDE – QUERETARO – CIUDAD DE MEXICO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Partimos rumbo a Querétaro, una ciudad que jugó un papel clave en la independencia de México. Pasaremos por su centro histórico, donde destaca el monumental Acueducto de Querétaro con 74



arcos de cantera, la Plaza de la Independencia con la Casa de la Corregidora, protagonista de las conspiraciones independentistas, y el elegante Teatro de la República, sede de la proclamación de la Constitución de 1917. También conoceremos la Casa de la Marquesa, ejemplo de la arquitectura barroca queretana, y los templos de Santa Clara y San Agustín, cuyas fachadas son verdaderas obras de arte.

Alojamiento en la Ciudad de México.

NOVIEMBRE 5 | CIUDAD DE MEXICO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Tras el desayuno, nos adentramos en el Centro Histórico de la Ciudad de México, declarado Patrimonio de la Humanidad y corazón político, cultural y religioso del país. Comenzamos en el Zócalo, una de las plazas más grandes del mundo, flanqueada por la Catedral Metropolitana, la iglesia más grande de América Latina, y el Palacio Nacional, famoso por los murales de Diego Rivera.

Continuamos hacia la Plaza de Santo Domingo, antiguo centro de escribanos y comerciantes, la Plaza Tolsá, custodiada por el Palacio de Minería y el Museo Nacional de Arte, y el majestuoso Palacio de Bellas Artes, símbolo cultural de la nación. El recorrido se complementa con un paseo por la Avenida Reforma, inspirada en los grandes bulevares europeos, hasta llegar al Bosque de Chapultepec, uno de los parques urbanos más grandes del mundo.

Cerramos la visita en el Museo Nacional de Antropología, considerado uno de los tres más importantes del mundo en su género. Exploraremos dos de sus salas, que exhiben piezas icónicas como el Calendario Azteca y el tesoro de la tumba de Pakal, desvelando la grandeza de las civilizaciones mesoamericanas. Los pasajeros que lo deseen podrán quedarse por su cuenta para seguir recorriendo este fascinante museo.

Alojamiento.

NOVIEMBRE 6 | CIUDAD DE MEXICO – SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, realizaremos el traslado al aeropuerto para que tomés tu vuelo de regreso.

Vuelo Ciudad de México - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envíanos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del viaje).
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$200 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar).
El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones
están a un click de distancia!

